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CONSEJO LOCAL DRAFE LA CANDELARIA 

 

ACTA No. 11 - 2022 

 

SESIÓN ORDINARIA  

 

FECHA: 15 de Diciembre 

 

HORA: 10:00 am  

 

LUGAR: Reunión virtual Google Meet  https://meet.google.com/cjv-fbvv-hwx 
 
 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:   

 

Nombre Cargo  Entidad 

/SECTOR 

Asiste Observaciones 
Sí No 

ELIZABETH 
ESGUERRA 

PRESIDENTA ETNIAS X   

CRISTIAN STIVEN 
PARDO 

CONSEJERO JUVENTUD X   

AURA ELIZABETH 
QUIÑÓNEZ TORO- 

CONSEJERA PERSONA MAYOR  X  

LUIS ALBERTO 
BENAVIDES 

CONSEJERO COLECTIVOS ESAL X   

ERWIN RAMIREZ 
AVILA 

CONSEJERA CLUBES Y 
ESCUELAS 

X   

JUAN ANGEL 
LOPEZ 

CONSEJERO JUNTAS ACCION 
COMUNAL 

 X  

ALFONSO 
EDUARDO 
GONZÁLEZ 

CONSEJERO PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

 X  

RAFAEL CASTAÑO 
PAVAS 

CONSEJERO EDUCATIVO X   

HECTOR CEDANO DELEGADO ALCALDIA LOCAL  X   

EDWUIN 
ALEXANDER 
PRIETO 

DELEGADO S.C.R.D. X   

WILMAN ARTURO 
MONROY 

DELEGADO IDRD X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo  Entidad 

JOHANA 
VIETNAMILA  
RIVERA OSORIO 

SECRETARIA 
TÉCNICA 

Instituto Distrital para la Recreación y Deporte 

 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

      

      

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

      

      

… 

 
Teniendo en cuenta que es una sesión virtual se realiza programación y citación a través de 
correo electrónico y grupo de WhatsApp donde se hace énfasis en los tiempos que tiene cada 
uno para intervenciones y demás temas operativos que se vayan dando en la sesión.  
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ORDEN DEL DÍA:  

 

Siendo las 10: 00 AM de hoy jueves 15 de Diciembre de 2022 se procede a dar inicio a 
la última reunión ordinaria del DRAFE de La Candelaria, para lo cual la secretaria 
técnica solicita el aval  para proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en 
consideración para su aprobación: 

ORDEN DEL DIA: 

 
1. Llamado a lista y verificación de quórum 
2. Lectura y aprobación del orden del día 
3. Balance Plan de acción 2022 
4. Organización asamblea DRAFE 2022 
5. Socialización Elecciones Consejos DRAFE 2023 y presentación resolución 920 
Nov de 2022. 
6. # Varios 

 

DESARROLLO: 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

 

NOMBRE SECTOR ASISTE (SI / NO) 

ELIZABETH ESGUERRA ETNIAS SI 

CRISTIAN STIVEN PARDO 
 

JUVENTUD SI 

AURA ELIZABETH QUIÑÓNEZ 
TORO- 

PERSONA MAYOR NO 

LUIS ALBERTO BENAVIDES COLECTIVOS ESAL SI 

ERWIN RAMIREZ AVILA CLUBES Y ESCUELAS SI 

JUAN ANGEL LOPEZ JUNTAS ACCION COMUNAL NO 

ALFONSO EDUARDO 
GONZÁLEZ 

PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

NO 

RAFAEL CASTAÑO PAVAS EDUCATIVO SI 

HECTOR CEDANO ALCALDIA LOCAL  SI 
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EDWIN ALEXANDER PRIETO S.C.R.D. SI 

WILMAN ARTURO MONROY IDRD SI 

Con presencia de seis (5 ) consejeros, tres (3) delegados (FDLC,IDRD y SCRD) se 
constituyen QUORUM DELIBERATORIO Y DECISORIO. 
 

2. Aprobación orden del día. 
 

Una vez socializado el orden del día los consejeros y delegados, en pleno, aprueban el 
orden del día. 
 

3. Balance Plan de acción 2022 
 
Johana Rivera, Secretaria Técnica., proyecta el balance realizado en cuanto al plan 
de acción, dando lectura a los 5 objetivos enmarcados del plan de acción, metas y 
actividades que se llevaron a cabo, se indica que se utilizaron colores de 
semaforización para identificar de una forma más sencillas las actividades que se 
realizaron y cuales quedaron pendientes por cumplir, las cuales se presentan junto 
con el plan de acción en la proyección. 
 
Objetivos Decreto 483 de 2018: 
 
1. Promover la participación; 
* Se realiza el Primer torneo relámpago de microfútbol  el día 19 de marzo en el 
parque la concordia, Alcaldía-DRAFE       
*3 de Diciembre por parte del consejo se apoya con actividades recreativas y lúdicas 
para los niños en el Barrio Santa Bárbara. 
Informa que hubo gran participación de los consejeros, la presidenta asistió en 
representación del DRAFE a la reunión con las Instituciones para coordinar lo 
pertinente al evento 
 
2. Fortalecer la Gobernanza; 
* Se crea propuesta colectiva del DRAFE el dia 17 de agosto, Propuesta N° 24335 
* 23 DE JUNIO -Capacitación del IDRD -Requisitos otorgamiento aval deportivo para 

escuelas de formación deportiva. 
3. Promover la Formación; 
* Se crea propuesta colectiva del DRAFE el día 17 de agosto, Propuesta N° 24335 
* 23 DE JUNIO -Capacitación del IDRD -Requisitos otorgamiento aval deportivo para 
escuelas de formación deportiva   
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4. Optimizar la comunicación; 
* Se crea Instagram y Face book del DRAFE 
 
5. Mejorar los parques, escenarios y equipamientos recreativos y deportivos; 
* La primera jornada de embellecimiento se realizó el día sábado 26 de marzo en el 
parque la Concordia, en articulación con IDPAC,UAESP, PROMOAMBIENTALFUGA 
Y ALCALDIA.                        
* 2da jornada se realiza en el Barrio Santa Bárbara el 21 de mayo  
* 3ra Jornada 27 de agosto parque Egipto 
 

 
 
De acuerdo al balance realizado del plan de acción, solo quedo sin realizar una acción 
el cual era radicar un oficio solicitando la información, con el fin de consolidar y articular 
con la alcaldía un cronograma para participar en estas actividades, la cual estaba a 
cargo de los consejeros Elizabeth y Luis Alberto  
 

ACCIONES FINALIZADAS PARCIALES Y ESP NO SE REALIZA 

9 4 3*1 1 
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Rafael Castaño, consejero sector Educación., agradece el informe presentado y 
pregunta sobre la asamblea general que se va a realizar si es una rendición de cuentas 
y cuál sería la actividad a realizar como desconoce que se debe hacer en esta 
asamblea.02 
 
Johana Rivera, Secretaria Técnica., aclara que más que una rendición de cuentas es 
un informe el cual se presenta a la comunidad en general sobre las acciones 
realizadas en lo local, donde hay una participación de la comunidad y de todos los 
consejeros, Igualmente aclara que el reglamento interno indica se debe hacer una 
asamblea anual, por lo cual los consejeros pueden proponen fecha para realizar la 
asamblea y organizar agenda para la misma. 
 

4. Organización asamblea DRAFE 2022 

 
Johana Rivera, Secretaria Técnica., Realiza una breve introducción sobre cómo se 
podría realizar la asamblea por ejemplo que desde el DRAFE se dé a conocer las 
actividades realizadas con base en el plan de acción y/o además presentar las 
acciones desde cada sector lo cual puede ser expuesto por cada consejero  y desde 
Secretaria técnica dar informe general, presentar la P.P del RAFE y que la 
convocatoria la podamos realizar todos , que cada consejero pueda realizar invitación 
a los sectores que representan, la idea sería realizar una presentación y que cada 
consejero la envíe a la secretaria técnica con el fin de poder unificar y recoger los 
insumos necesarios de cada uno para organizar la presentación y queda abierta a 
escuchar propuestas para llevar a cabo esta asamblea. 

 
Elizabeth Esguerra, Presidenta., indica que cada consejero tendría que hacer una 
autoevaluación para así ver que tenemos para poder enviar y presentar. 
 
Luis Alberto, Sector ESAL., indica que es muy poco lo que se puede presentar a la 
comunidad dado que por temas laborales no se ha podido participar activamente, han 
sido pocas las actividades y no realizaría ninguna asamblea porque no ha tenido el 
tiempo disponible para aportar al DRAFE y difícilmente ha participado de las 
actividades de la localidad 
 
Rafael Castaño., Sector Educativo., manifiesta No realizo actividad pero si convocaría 
para asamblea. 
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Erwin Ramírez, Sector clubes., no tenía conocimiento de las actividades que se deben 
realizar. Opina se realizara se iniciara un informe generalizado de manera colectiva en 
pro de las actividades que se han realizado en la localidad, ya que individualmente es 
un poco complejo. 

 
Edwin Prieto, Referente de S.C.R.D., Manifiesta estar de acuerdo con la propuesta de 
Erwin en presentar un resultado desde el DRAFE y que sea colectivo, generar espacios 
de debate sobre lo que le hace falta a la localidad, temas que hacen falta fortalecer en 
la localidad a través de un dialogo, un foro, por ejemplo el socializar el  proceso de 
elecciones del DRAFE y mostrar cómo se pueden vincular y participar, se podría 
realizar una asamblea con tres componentes: 
 
1. Resultados generales de lo que se hizo 
2. Dificultades que se tuvieron 

3. Tema de elecciones consejos DRAFE. (APOYO LOGISTICO) 

 
O realizar un foro donde participen 2 o 3 personas que tengan conocimiento en el tema 
deportivo, escenarios y equipamientos, temas de recreación para discusión y ver que 
se puede hacer de manera colectiva, Verificar como se podría organizar la logística el 
lugar donde se realizaría y con qué apoyo se contaría.  
Indica estar en disposición para realizar la actividad desde su experiencia. 
 
Elizabeth Esguerra, Presidenta., Está de acuerdo con la propuesta realizada por Edwin 
y que efectivamente se puede realizar la asamblea y mirar de qué manera se puede 
aportar a la misma desde cada sector. 
 
Rafael Castaño., Sector Educativo., Indica que le parece acertado presentar un 
documento con los logros como consejo y es la oportunidad para hacer la promoción de 
las personas que estén interesadas en postularse a las elecciones, es una manera 
proactiva de participar al interior del consejo. 

 
Luis Alberto, Sector ESAL., está de acuerdo y realizaría convocatoria al igual que el 
consejero Erwin. 

 
Johana Rivera, Secretaria Técnica., Propuesta realizar mesa de trabajo el 14 de enero 
o 28 de enero donde puedan construir la presentación para la asamblea   
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Edwin Prieto, Referente de S.C.R.D., Propone ir adelantando fecha para programar que 
pueda el operador socializar las elecciones e igualmente definir lugar para ir 
gestionando los permisos necesarios 
 
Héctor Cedano, Referete Alcaldía, indica que podría suministrar Informe por parte de la 
Alcaldía referente a las actividades deportivas que se  han realizado en lo local. 

 
Johana Rivera, Secretaria Técnica., Propone reunirse el próximo jueves para organizar 
la asamblea 

 
Rafael Castaño., Sector Educativo., No puede antes del 14 de enero pero tendría 
posibilidad de participar después del 14 de enero o el 28 de enero. 
 
Al igual los demás consejeros están de acuerdo sea después del 14 de enero 
 
Edwin Prieto, Referente de S.C.R.D., indica que es necesario mínimo 3 semanas de 
anterioridad para cuadrar agendas de las personas e inicialmente el de la alcaldesa que 
van a participar y tener en cuenta el tema logístico como es el préstamo del escenario, 
convocar con tiempo a las personas que participarían. 

 
Johana Rivera, Secretaria Técnica., Tentativamente la asamblea, se podría proponer 
para el 4 de febrero y pensar a quienes se podrían invitar para participar de este foro o 
asamblea, enviara convocatoria para la reunión para lo cual el consejo manifiesta estar 
de acuerdo. 
 

5. Socialización Elecciones Consejos DRAFE 2023 y presentación resolución 

920 Nov de 2022. 
   

Johana Rivera, Secretaria Técnica., Proyecta la presentación sobre las elecciones de 
los consejos de cultura y deporte DRAFE 2023  
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Se informa  cuales son los 8 sectores a los cuales la comunidad se puede inscribir para 
hacer parte del nuevo consejo DRAFE 
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Funcionesde los consejeros y periodo de los representantes elegidos: 

 

 
 
Incentivos de fortalecimiento a consejeros y consejeras: 
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Se presenta el cronograma electoral el cual da inicio desde el 3 de diciembre de 2022 
con el lanzamiento  
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Se informa que las inscripciones se realizaran a traves de la plataforma VOTEC del 
IDPAC igualmente los requisitos que son: 
 
Electores; 
-documento de identidad (cédula de ciudadanía, extranjería o tarjeta de identidad) 
*Desde los 14 años 
Desde el 2 de diciembre de 2022 Hasta el 2 de mayo de 2023 a las (6:00pm) 
 
Precandidatos/as;  
-Documento de identidad original. 
-Formulario de inscripción. 
-Formato de hoja de vida 
– perfil. -Soportes que acrediten experiencia para cada caso de acuerdo con el sector al 
que se postula. 
-Las personas naturales interesadas en participar como candidatos solo podrán 
inscribirse por un sector en una sola localidad. 
Desde el 2 de diciembre de 2022 Hasta el 20 de febrero de 2023 a las (6:00pm) 
 
 
En cuanto a la revisión documental se indica lo siguiente: 
-La documentación será revisada por parte de la Secretaría Distrital de Cultura, 
Recreación y Deporte.  
-Se le informará al preinscrito de la validez de su preinscripción o los ítems a subsanar.  
-Cuenta con tres días hábiles para subsanar la documentación.  
-Todo el proceso de subsanación se realizará mediante correo electrónico. 
 
Se hace claridad que el consejo continúa hasta que se posesione el nuevo de 2023 
acorde al artículo 27 920 del 24 de noviembre de 2022 

 

#. Varios  

 
Edwin Prieto, Referente de S.C.R.D., Agradece la participación del DRAFE y la 
articulación que se tuvo con la mesa sectorial donde estuvieron apoyando en la 
actividad de Santa Bárbara el apoyo de la consejera Elizabeth Esguerra durante todas 
las actividades. 
 

Elizabeth Esguerra, Presidenta., Se agradece la buena disposición de los consejeros y 
de la secretaria técnica. 
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#. Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 

su cumplimiento 

1. Realizar mesa de 
trabajo para organizar 
asamblea 2022 

consejo Consejo A finales de 
enero. 

2.     
 

# CONCLUSIONES: 

 
Siendo las 12:00 pm del 15 de Diciembre de 2022, se da por terminada la última Sesión 
Ordinaria 2022 del DRAFE de La Candelaria, dando cumplimiento al cronograma establecido 
en la primera sesión con las 6 sesiones bimensuales del año. 
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Siendo las 12:00 pm se da por finalizada la reunión. 

 

 
En constancia se firman. 
 

 

 
 

ELIZABETH ESGUERRA  

PRESIDENTE DRAFE LOCALIDAD 

CANDELARIA 2021-2022 

 

  

 

 
 

JOHANA VIETNAMILA RIVERA OSORIO 

SECRETARIA TECNICA DRAFE –IDRD- 

 


